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GP- RIM-2629/2021                                                      

                                                             

Sorocaba, 17 de dezembro de 2021 

Senhor Presidente, 

 

Em atenção ao requerimento nº 2955/2021, de autoria do nobre vereador 

Salatiel dos Santos Hergesel e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre 

a aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar para a alimentação escolar, 

informamos a Vossa Excelência conforme esclarecimentos da Secretaria da Educação – SEDU 

que: 

1. Seguem os percentuais: 

ANO PERCENTUAL GASTO 

2017 33% 

2018 30% 

2019 16% 

2020 32% 

 

2. Só não foi atingido o percentual em 2019, pois os contratos anteriores 

foram encerrados entre março e maio de 2019 e todo o processo da chamada nova, que teve 

início em novembro de 2018, demorou e a CPL nº 182/2019 foi assinada em fevereiro de 2020. 

Os fornecedores, valores e quantidades, podem ser verificados junto ao portal 

da transparência.  

3. Até a presente data foram recebidos R$ 6.207.046,20 e gastos 28% deste 

valor com itens da Agricultura Familiar. Também foram utilizados desses recursos na CPL nº 

171/2021 (Aquisição de gêneros alimentícios para distribuição aos alunos atendidos pela rede 

municipal de ensino). Sim, há previsão para cumprimento da meta.  

4. A SEDU está trabalhando em parceria com a Secretaria de Administração 

para a abertura de um novo chamamento público para o próximo ano. 

5. Atualmente os fornecedores de gêneros da Agricultura Familiar são: 

Cooperativa Central de Produção Rural e Abastecimento - CCPRA e Cooperativa Mista do 

Bairro Caguaçu - COOPGUAÇU. 

6. Foram identificadas certas inconsistências nos pedidos de gêneros 

alimentícios, já devidamente corrigidos com o recebimento por todas as unidades de ensino. 

7. Em momento algum houve orientação para que apenas parcela das 

unidades recebessem gêneros alimentícios através da CPL 182/2019. Em virtude da pandemia e 

do retorno gradual dos alunos às aulas presenciais, houve necessidade de se organizar 

internamente os saldos, os prazos contratuais e outras situações administrativas. A SEDU está 
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entregando em todas as escolas os kits de gêneros hortifruti e já regularizam os pedidos de 

entregas dos gêneros hortifruti para composição dos cardápios. 

8. Levando-se em consideração a pandemia, a suspensão de aulas presenciais 

e o retorno gradual dos alunos às unidades escolares, pode-se verificar a diferença na quantidade 

pedida se comparada com um período regular de aulas. Os pedidos de compra, notas de 

fornecimento, entre outros, podem ser verificados junto ao portal da transparência.  

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de elevada 

estima e distinta consideração.                      

              Atenciosamente,                                            

 

 

 

 

LUIZ HENRIQUE GALVÃO 

Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES 

Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 

SOROCABA – SP 
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